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CONSEJO LOCAL DRAFE CIUDAD BOLIVAR 

ACTA No. 05 de 2024 

SESIÓN ORDINARIA 
 

FECHA: 02 de abril 2024 

 
HORA: 5:00 PM 

 
LUGAR: Polideportivo Candelaria La Nueva 

 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 

 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No  

Olga Janeth Mérida 
Molina 

Consejera - Persona mayor Consejo DRAFE x   

Denise Vargas Barreto Consejera - Discapacidad Consejo DRAFE  x Excusa 

justificada 

Omar Manuel Montoya 

Méndez 

Consejero Sector educativo Consejo DRAFE  x  

Juan Carlos Celis 

Alvarado 

Consejero Jóvenes – 

DELEGADO DRAFE DISTRITAL 

Consejo DRAFE  x  

Aldemar José Rodríguez 
Zabala 

Consejero – Escuelas de 

formación deportiva – 

PRESIDENTE DRAFE LOCAL 

Consejo DRAFE x   

Pablo Omar Grueso 
Riascos 

Consejero Grupos étnicos o 
sociales 

Consejo DRAFE x   

Juan David Aguilar 
García 

Consejero – Colectivos, 
agrupaciones o ESAL 

Consejo DRAFE x   

Nury Pérez Coordinadora Local IDRD x   

Herbie Ramirez Delegado Alcaldía Local 

Ciudad Bolívar 

x   

Ingrid Grande Delegado SDCRD  x  
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SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo Entidad 

Lorena Lugo Secretaria Técnica Instituto Distrital de Recreación y Deporte 

 
 

ORDEN DEL DÍA: 

 
1. Verificación del quórum. 

2. Aprobación acta 22 de febrero 2024 

3. Construcción Plan de acción 2024 

4. Varios 

 
DESARROLLO: 

 
1. Verificación del quórum. 

 
Se realiza el llamado a lista para la respectiva verificación del quórum, reglamentado en el 
Decreto 557 de 2018, Para un total de 6 asistentes, 3 inasistencias, 1 sector desierto y 1 

entidad sin delegación por temas contractuales. 

 
2. Aprobación orden del día. 

 
La secretaria técnica realiza la lectura del orden del día dispuesto para la sesión ordinaria y 

pregunta a los consejeros, consejeras y las delegadas de las Entidades si aprueban el orden 

del día, a lo cual se realiza el respectivo llamado a lista y todos aprueban el orden del día. 

 
2. Aprobación del acta 

 
Se solicita que se realice un ajuste al acta. Será enviado por correo junto al plan de acción 

 
 

3. Construcción plan de acción 

 
Presidente: No es que se vaya en contra del aporte de Nury, sino que cada sector tiene sus 

prioridades. 
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Nury: Se cumplió el plan de acción completo el año pasado. Revisado desde la política publica 

es de los pocos que han cumplido a cabalidad el 100%. De acuerdo a la experiencia los puntos 

relevantes son los siguientes: 

 
 

Asamblea 

Recorrido por los parques con alcaldía 

Alianzas estratégicas con transmicable y biblored 

Dentro de los cinco objetivos es importante saber en cual cabe las acciones de cada sector. 
El plan fue asertivo ya que no se proyectaron cosas muy grandes 

 
David: 

Los primeros meses del años las entidades no colaboran. Indica que le parece muy grave 
porque son solo 5 o 6 veces que se ven al año y que su lucha es por la ruralidad. 

 
Harbie: Las veredas tiene problemáticas. La alcaldesa ataco en el buen sentido de la palabra la 

ruralidad. Mochuelo, Pasquilla Pasquillita y Quiba. 

 
David: En el plan de acción es mirar que política publica queda en el clops. 

 
Aldemar (presidente): El plan de acción tiene que quedar este mes a mas tardar el 20 de abril. 

Se puede tener en cuenta el borrador que envia Nury y complementamos con los aportes de 

los demás consejeros. 

 
Están de acuerdo a que los que faltan puedan enviar aportes el viernes o mas tardar el jueves 

11 de abril al correo del presidente Aldemar. 

 
David: ¿La rendición de cuentas es anual o cada cuatro años? Se tiene un fortalecimiento por 

parte de la Alcaldía que se debe utilizar y por el que se debe rendir cuentas. 

 
Nury: Ya sabiendo que se tienen esos equipos usarlos para el plan de acción 

 
Presidente: Se solicita una sesión extraordinaria el 25 de abril 7 pm de manera virtual con un 

único punto: Plan de acción. Debe estar ya consolidado solo para aprobar. 

 

David: Se solicita a la institucionalidad que las reuniones se comiencen a hacer en territorio y 

que se notifique seis meses de antelación. La idea es que llegue a un evento contundente. 

 
Nury: Es importante entender que son los consejeros a través del plan de acción los que 

proponen las acciones en lo local y en lo distrital si se quieren reuniones en territorio es en el 

distrital. 
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4. Varios 

 
Pablo: Se excusa por no poder asistir al encuentro dado que tiene una reunió en la alcaldía en 

inspecciones para defender un espacio comunal de un proceso del 2016. 

 
David: No puede apoyar la reunión con la alcaldesa porque debe recoger una carta de despido 

justificado. 

 
En cuanto a encuentros ciudadanos se tiene ya la metodología, no se entiende el plan de 
inversión local ni el POAI. 

En líneas de inversión se necesita una explicación porque los ciudadanos llegan a corcharlo. Se 

necesita capacitar a la ciudadanía en las diferentes líneas de inversión. 

 
Pablo: No es labor de los consejeros de cpl tener que responderle a los ciudadanos sobre los 

tecnicismos. Es una instancia orientadora y propositiva para el plan de acción. 

 
David: Envíen publicaciones de cada sector para nutrir las redes sociales del DRAFE. 

 
Del 1 al 5 de cada mes se recibirán los diferentes eventos de cada sector y pregunta, se puede 
usar las redes para marketing del sector 

 
Nury: En el encuentro se podrá consultar con la persona de comunicaciones 

 
Presidente: Con quien se puede hablar para tener la información a tiempo sobre proyectos e 

iniciativas de la alcaldía para poder aplicar desde las organizaciones del DRAFE. 

 
Harbie: A la reunión con la Alcaldesa Tatiana Piñeros estará William Esquivel y Wilson Muñez y 

con ellos se podrá hablar. 

 
Nury: Queda como compromiso enviar correo y datos de contacto del delegado de la JAL para 

el espacio. Debemos aprender a delegar para los espacios. 

 
Pablo: Un edil le escribió diciendole que hay un grupo de chicos que quieren conocer al 
DRAFE y que tienen algunas propuestas. Se solicita que para la próxima agenda se tenga en 

cuenta invitar al edil y a los chicos. (poner este punto en la agenda del 16 de mayo) 

 
Olga: También se tiene otro invitado 

 
Aldemar: Se puede invitar para el 18 de julio 

 
David: Es importante hacer proceso de elecciones y definir la metodología de elección para 

sector de juntas de acción comunal. 
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Nury: Se debe escribir un correo desde presidencia solicitando la metodología al IDRD. 

Nury: Se solicita convocar al sr. Nelson Gil como invitado aspirante a la siguiente sesión. 

 
David: Se solicita a los consejeros que no han recogido los elementos en IDRD por favor 

recogerlos. 
 

 

Compromisos Responsable Fecha 

1- Enviar aportes al plan de acción al correo 

del presidente 

Consejeros Del 2 al 11 de abril 

2- Solicitar metodología de elecciones 
atípicas o siguientes en lista a SCRD e 

IDRD 

Presidente Aldemar Hasta la próxima 
sesión 

3- Convocar sesión extraordinaria DRAFE Secretaría técnica 18 de abril 

4- Enviar acta ajustada y formato plan de 

acción 

Secretaría técnica 02 de abril 

 

Se cierra la sesión siendo las 8:00 pm con el compromiso de que la siguiente sesión es el 25 de 
abril 

 
 

En constancia se firman, 
(Original firmado) 
 

 

 
 

ALDEMAR RODRIGUEZ ZABALA 
PRESIDENTE 

LORENA LUGO 
SECRETARIA TÉCNICA 

 


